

## 平泉寺 杉の子 ワッショイ



彩り 鮮やかに！  
見せます、燃えます、杉の子魂！

元気爆発、平泉寺小学校杉の子チームです。一昨年はチャマリン大賞、昨年は審査員特別賞、そして今年は！一等賞を狙います！

ご覧いただきたいポイントは3つ。

5、6年生で振付を考え、“マトリックス”“金魚すくい”など低学年も楽しく一緒に踊れるよう工夫しました。衣装も一新！情熱の“赤”、平泉寺の森の“緑”、杉の子カラーの“オレンジ”で「三位一体の彩りの攻撃！」です。

曲の中に私たち平泉寺小学校セカンド曲「杉の子ロック」を散りばめ、第二の校歌をバックに燃えます。

今年も地域のかたと一丸となって練習しています。力いっぱい踊りますので応援してください。

## 勝山市勤労婦人センター 蝶よ花よ組

こよい きらめ  
今宵 煌き いざ 舞い上げれ!!

今年も暑い夏がやってきました。

待ってましたとばかり、婦人センターの踊りの練習が始まるのを楽しみにしていた皆さん！秋から冬にかけてためた脂肪を少しでも減らしてスリムになりたいと願うかた、何か1つの事を成し遂げる実感を味わってみたいという方、目的はそれぞれですが、何よりも踊るのが楽しくて、大好きな仲間です。

現代と古典的な曲をマッチさせ、リズムカルに激しく、また、躍動的に踊ります。高校生から60歳代といるいるな世代が1つになって、今年も新しい姿をお見せします。

エネルギーな女性のパワーが伝われば幸いです。



## 雷 動



いかずち  
雷がなり響くかの如く  
激しく奮いたて！

私たち雷動チームは、高校生3人が中心となり、選曲と振り付けを考えたエネルギーでスピードのある踊りになっています。

踊りの指導や衣装も保護者の協力で仕上げた全てにおいて手作りのチームです。

踊り手も姉妹・親子という関係の人が多く、アットホームでチームワークが一番だと思います。

6月から週2回、8月に入ってからは毎日厳しい練習を続け、それでも音を上げずにがんばってきた格好いい踊りを観てください。

## 旭町体協チーム・ザ・夏KA舞BU喜KI



高く舞い上げれ! 我が町勝山! 翔け!  
チーム・ザ・夏KA舞BU喜KI

4回目の出場となります私達チーム・ザ・夏KA舞BU喜KIは今年も感動の嵐をたくさん盛り込んで勝山の活気づくりの為に参上しました。2年連続「かちやま大賞」を受賞しており、今年も目標はもちろん「かちやまワッショイグランプリ」受賞です！常に上昇志向のメンバーは、スーパーウルトラパワー全開で、天に向かって飛ぶ！飛ぶ！飛ぶ!! 人類の夢であった空を飛ぶことが実現したように、我が町勝山に輝かしい未来があることを信じて踊ります！さあ翔け！不死鳥のように！空高く！SKY HIGH!!

心も・踊りも 一心同体 セイヤ!

わたしたちのチーム「いのせ」一心は、猪野瀬地区の子供会が集まり、1年生から6年生までの小学生を中心に組織されたチームです。

今年は、曲も自分たちでアレンジし、早くから8月14日に照準を合わせて打ち合わせを行ってきました。そして毎週、日曜日に父母たちの協力のもと楽しく練習をしています。

毎年バージョンアップしていく踊りに子どもたちも大丈夫かな、と思ったりもしますが、その苦勞を本番にぶつけて、みなさんに見てもらおうと頑張っています。

地域の心をついに、という理由でつけられたチーム名「一心」。その心を引き継いで、今年も心をついに、そして踊りも一つに、力いっぱい踊ります！

## 「いのせ」一心



## 酔・舞・心



鳳凰！心一つに酔いしれて  
空と大地に舞い上げれ!!

酔・舞・心が誕生して2年目 若手メンバーがいっぱい加わり一段とパワーUPしたチームになりました。週2回の練習にも活気がみなぎり、楽しさが動きとなって表れています。10代～50代の年齢差も何のその・・・若いエネルギーをシャワーのように浴び、元気パワー全開ってところですよ。

赤をメインにした衣装もステキにかわいく仕上がり、福井フェニックスまつり&かちやまワッショイに鳳凰の鳥のごとくはばたくのを心待ちにしています。

いざ輝けば酔・舞・心

舞は心の鼓動なり熱く燃ゆるも心は一つ、さあ空と大地に響きわたれ!!!